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                      ５番  大 友 孝 徳  議員 
 

１．本荘東小学校区学童保育施設に関する教育委員会の対応について 

 

 

２．こども未来課の初動について 

 

 

３．説明会の遅延について 

 

 

４．訴訟リスクについて 

 

 

５．新築する場合の工期について 

 

 

６．国・県との連携について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


